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ATA Nº 604 

Aos vinte e seis dias do mês de abril  de 2017, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do 

Centro Cultural, reuniu-se em  Sessão Ordinária, sob a Presidência da Vereadora Zilda Maria 

Zandoná Castoldi e Secretariada pelo Vereador Silvio João Balista. Contou com a presença dos 

Vereadores Leonel Roberto Alievi, em substituição ao Vereador licenciado Ivonei Zanetti, Clovis 

Batistella, Sidinei Rossetto, Odemar Antonio Soletti  e Everaldo Luiz Zambiasi e as Vereadoras 

Elaine Moreira do Amaral  e Marcia Regina Balista. A Senhora Presidenta declarou abertos os 

trabalhos da presente Sessão Ordinária e convidou o Vereador Leonel Roberto Alievi para fazer 

uma oração. Em seguida solicitou ao Secretário da mesa Diretora que efetuasse a LEITURA DA 

MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: Ata nº 603 da Sessão Ordinária do dia doze 

de abril  de 2017; Moção de pesar nº 02 de 18 de abril de 2017; Moção de pesar nº 03 de 18 de 

abril de 2017; Moção de pesar nº 04 de 18 de abril de 2017; Projeto de Lei Municipal nº 023 de 

24 de abril de 2017 que, Inclui programa no PPA, na LDO, abre crédito especial e aponta 

recursos; Projeto de Lei Municipal nº 024 de 24 de abril de 2017 que, Abre crédito especial e 

aponta recursos; Projeto de Lei Municipal nº 025 de 24 de abril de 2017 que, Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a doar imóveis de sua propriedade ao Fundo de arrendamento residencial – 

Far, representado pela Caixa Econômica Federal; Ofício 23/2017 da Secretaria Municipal de 

Saúde. Na sequência a Senhora Presidente passou ao  GRANDE EXPEDIENTE: O primeiro 

orador inscrito é o Vereador SILVIO JOÃO BALISTA, que saudou os presentes, Colocou-se 

favorável a todos os projetos, especialmente ao projeto de número 25/17, pois o mesmo 

demonstra o interesse e o empenho  da administração em viabilizar que munícipes com menos 

condições financeiras possam realizar o sonho de ter uma moradia própria.  Agradeceu a todos 

pela participação no último final de semana na festa campeira do CTG e PTG Reponte da 

Tradição. Foram três dias de muitas festas, competições saudáveis e de demonstração do amor 

pela cultura gaúcha. Agradeceu a  todos os que colaboraram na realização e o sucesso desse 

evento. Parabenizou a empresa Águas Minerais Sarandi que no dia 06 de maio estará 

completando setenta anos de sua existência. A solidez de uma empresa familiar que atravessa 

década com visão futurística de seus diretores e colaboradores. Visão essa  semeada pelo Senhor 

Mario Zandoná(In Memoriam) que sempre teve uma visão além do seu tempo e que mesmo com 

seu passamento seus familiares tiveram a audácia de continuar buscando estar no mercado e 

trazendo o desenvolvimento a nossa cidade. Fica aqui o agradecimento, em nome do Poder 

Legislativo à Empresa,  Águas Minerais Sarandi. A segunda oradora inscrita é a Vereadora 

ZILDA MARIA ZANDONÁ CASTOLDI, que saudou a todos e parabenizou o Piquete e o 

CTG Reponte da Tradição pela organização da festa campeira, onde esteve participando e viu que 

todos estavam contentes por ter um espaço destinado a eles. Parabenizou o Poder Público que 

doou o terreno e ajudou a construir, com empenho de todos os que fazem parte do CTG um lugar 

adequado para a realização desses festejos.  Parabenizou a empresa Águas Minerais Sarandi pela 

comemoração dos setenta anos e o convite para fazer parte das comemorações dos setenta anos de  
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história, trabalho, luta e contribuição ao nosso município. Nós também como cidadãos Barra-

Fundenses fazemos parte dessa história.  Em nome do Legislativo demonstrou sensibilidade com 

o movimento que acontecerá no dia 28 que é o protesto contra a reforma trabalhista e da 

previdência. É a luta pela manutenção dos direitos conquistados.  Parabenizou também em nome 

do Poder Executivo e Legislativo a todos os funcionários públicos municipais e a todos os 

trabalhadores pela comemoração do dia do trabalhador, no dia primeiro de maio. Lembrou que 

também no dia 28 acontece o encontro de controle e orientação promovido pelo Tribunal de 

Contas e o mesmo acontece em Frederico Westphalen, onde quatro Vereadores irão participar. 

Esse encontro vem para auxiliar no trabalho público. A terceira oradora inscrita é a Vereadora 

ELAINE MOREIRA DO AMARAL, que saudou a todos e colocou-se favorável aos projetos 

em tramitação. Disse que sempre existiu um problema no Bairro Primeiro de Maio, que quando 

chove muito o Rio Agusso sai do seu leito e invade as ruas e casas causando danos materiais aos 

seus moradores. Solicitou ao Prefeito que procure dar uma atenção especial a esse problema. Não  

havendo mais oradores a se manifestar a Senhora Presidente passou a ORDEM DO DIA: ATA 

Nº 603 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 12 ABRIL  DE 2017; Em discussão. Em votação. 

Aprovado por unanimidade. Em discussão as moções de pesar nº 02, 03, 04 – Em votação. 

Aprovadas por unanimidade. Projeto de Lei Municipal nº 023 de 24 de abril de 2017 que, Inclui 

programa no PPA, na LDO, abre crédito especial e aponta recursos; Em discussão. Em votação. 

Aprovado por unanimidade;  Projeto de Lei Municipal nº 024 de 24 de abril de 2017 que, Abre 

crédito especial e aponta recursos; Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade;  

Projeto de Lei Municipal nº 025 de 24 de abril de 2017 que, Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a doar imóveis de sua propriedade ao Fundo de Arrendamento Residencial – FAR, 

representado pela Caixa Econômica Federal; Em discussão. Em votação. Aprovado por 

unanimidade. Não havendo mais matérias para apreciar a Senhora Presidente  passou às 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS. Não havendo oradores a se manifestar, a Senhora Presidente 

agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no 

dia  10 de maio  de  2017, ÀS 18H30MIN. Estão encerrados os trabalhos, da presente Sessão 

Ordinária.  Boa noite. 

 

 


